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开学啦
8月31日，许慎小学为600多名一年级新生举

行开笔礼。
最近几天，我市各中小学迎来秋季开学报到。

各学校上好“开学第一课”，为新学期开好头、起
好步。

见习记者 张 赢 摄

社长 张炜扬 总编辑 雷会玲 ■值班编委：梁晓峰 谭艺君 ■质量总监：赵 明 ■编辑：李永辉 ■校对：谭教园 ■美编：李 涵 零售价：2元 广告经营许可:4111004000038

本报新闻热线：15939503609 3139148 广告办理：3132295 3117189 本报地址：河南省漯河市嵩山东支路新闻大厦 邮政编码：462001 手机报订阅方式：发送lhsjb到10658300（3元/月） 订报热线：3138872

LUOHE DAILY

中共漯河市委机关报
中共漯河市委主管主办

漯河日报社出版

2024年9月2日
星期一 农历甲辰年七月三十

今日8版 总第9068期

国内统一连续出版物号：CN 41-0014
邮发代号：35-53

投稿信箱：lhrb001@163 .com
网址：http://www.lhrb.com.cn

05 民生·社会

泥土里“长”出来的舞阳农民画

08 文化视角

今年暑期 超8万人次打卡市科技馆

新华社北京8月31日电 9月1
日出版的第17期《求是》杂志将发
表中共中央总书记、国家主席、中央
军委主席习近平的重要文章《培养德
智体美劳全面发展的社会主义建设者
和接班人》。

文章强调，培养什么人，是教育
的首要问题。我国是中国共产党领导
的社会主义国家，这就决定了我们的
教育必须把培养社会主义建设者和接
班人作为根本任务，培养一代又一代
拥护中国共产党领导和我国社会主义

制度、立志为中国特色社会主义奋斗
终身的有用人才。要健全全员育人、
全过程育人、全方位育人的体制机
制，不断培养一代又一代社会主义建
设者和接班人。这是教育工作的根本
任务，（下转02版）

《求是》杂志发表习近平总书记重要文章

培养德智体美劳全面发展的
社会主义建设者和接班人

新华社北京 8 月 30 日电
中共中央总书记、国家主席、中
央军委主席习近平近日作出重要
指示强调，党纪学习教育取得积
极成效，要巩固深化党纪学习教
育成果，坚持融入日常、抓在经
常，把党纪学习教育成果持续转
化为推动高质量发展的强大动
力。要善始善终抓好党纪学习教
育任务落实，抓好党纪学习教育
收尾工作。要常态化推进学纪知
纪明纪守纪，建立经常性和集中
性相结合的纪律教育机制，综合

发挥党的纪律教育约束、保障激
励作用。要着力铲除腐败滋生的
土壤和条件，更加有效遏制增
量、清除存量。要引导推动党
员、干部在遵规守纪前提下，勤
奋工作、放手干事、锐意进取、
积极作为。

中央党的建设工作领导小组
30日召开会议，传达习近平的
重要指示，审议《关于推进党纪
学习教育常态化长效化的意
见》，对党纪学习教育进行总
结。中共中央政治局常委、中央

党的建设工作领导小组组长蔡奇
主持会议并讲话，中共中央政治
局常委、中央党的建设工作领导
小组副组长李希出席会议并讲
话。

会议强调，习近平总书记的
重要指示充分肯定了党纪学习教
育取得的成效，对巩固深化党纪
学习教育成果提出了明确要求，
具有很强的政治性、思想性、针
对性、指导性，要认真学习领
会、全面抓好贯彻落实。

会议指出，这次党纪学习教

育目前已基本结束。要总结运用
党纪学习教育好经验好做法，充
分发挥纪律建设对坚持党的领
导、加强党的建设、推进党的事
业的保障作用。要组织党员、干
部深入学习贯彻习近平总书记关
于全面加强党的纪律建设的重要
论述，推动党的纪律教育常态化
长效化，加大对“一把手”、年
轻干部、新提拔干部的纪律培训
力度，把纪律教育融入党员、干
部日常教育管理监督。要运用党
的十八大以来加强纪律建设的成

功经验，以高质量纪律建设推动
党的建设上水平，推动全党深刻
领悟“两个确立”的决定性意
义，增强“四个意识”、坚定

“四个自信”、做到“两个维
护”。要准确运用“四种形态”，
落实“三个区分开来”，以精准
规范执纪推动干部更好干事创
业、担当作为。

李干杰、李书磊、穆虹、姜
信治出席会议。

中央党的建设工作领导小组
成员等参加会议。

习近平作出重要指示强调

坚持融入日常抓在经常 把党纪学习教育成果
持续转化为推动高质量发展的强大动力

本报讯（记者 李 丹）
8月29日，市委、市政府召开
会议，向市级离退休老干部通
报市委八届六次全会精神及上
半年全市工作情况、党风廉政
建设和组织工作情况，听取他
们的意见和建议。市委书记秦
保强主持并讲话。市领导黄
钫、常英敏、李威出席。

与会老干部高度评价了市
委、市政府的工作，并在产业
发展、文化建设、提振消
费、养老服务等方面提出意
见和建议。秦保强认真倾听
老干部的发言，表示将把老
领导老同志对全市工作的肯
定鼓励转化为干事创业的动
力和务实举措，对提出的意
见和建议认真梳理研究吸
纳、进一步完善思路措施。
他指出，今年以来，在历届
市委、市政府老领导老干部
打下的坚实基础上，全市上
下坚持以习近平新时代中国
特色社会主义思想为指导，
锚定省委“两个确保”“十大
战略”，聚焦高质量、奋勇争
第一，全力以赴稳增长、转
方式、惠民生、防风险，经
济发展保持全面领先、持续
领先的良好态势，以新质生
产力为先导、以食品产业为
主导的现代化产业体系加速
构建，群众获得感、幸福
感、安全感不断增强，党建

“第一责任”引领和保障发展
“第一要务”更加有力有效。
市委八届六次全会以改革的
精神对市委工作思路进行系
统性丰富、整体性提升，围
绕制约现代化漯河“三城”
建设的体制机制障碍和高质
量发展痛点、堵点、难点问
题，对进一步全面深化改革
作出全面部署。希望老干部
一如既往地关心和支持市
委、市政府的工作，为中国式现代化建设漯河实践贡献智慧力量。

就做好老干部工作，秦保强强调，一要深刻领会习近平总书记
关于老干部工作的重要论述，牢牢把握正确的政治方向。把思想和
行动统一到习近平总书记关于老干部工作的重要讲话精神上来，学
深悟透、全面对标、坚决贯彻，指导推动老干部工作不断取得新成
效。二要主动融入新时代党的建设大局，持续加强离退休干部政治
建设、思想建设和党组织建设。把政治建设摆在首位，引导老干部
增强“四个意识”、坚定“四个自信”、做到“两个维护”；强化思想
理论武装，推动党的创新理论入脑入心入行；夯实组织基础，以

“六好”示范党支部创建为抓手，建强离退休干部党支部，让离退休
干部离岗不离党、退休不褪色。三要聚焦服务现代化漯河“三城”
建设，更好发挥离退休干部的优势和作用。（下转02版）
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本报讯（记者 王建军）市
中心医院医疗健康集团挂牌一个
月来运转情况如何？工作中存在
哪些困难和瓶颈制约？带着这些
问题，8月30日，市长黄钫开展
专题调研，强调要进一步提升思
想认识，坚持为民惠民，强化资
源整合，台账推进、合力攻坚，
确保集团建设早出成效，为人民

群众提供成本更低、水平更高的
医疗服务。宋琰琰、张祎捷参
加。

“相关数据有没有实现实时
共享？”“集团化改革的最大阻力
和障碍是什么？”黄钫一行先后
到市中心医院检验中心、影像诊
断中心、信息中心、医疗实训中
心，与医务人员深入交谈，详细

了解业务开展、数据共享平台建
设等情况，强调要以信息化建设
为突破口，加快集团医疗资源共
享中心建设步伐，力争早日实现
成员单位之间数据互通、结果互
认、业务互融。

随后召开的座谈会上，在听
取相关部门和集团各成员单位的
工作汇报后，黄钫指出，组建市

中心医院医疗健康集团是市委、
市政府作出的重大决策部署，也
是事关群众切身利益的重大民生
工程。各级各有关部门要切实把
思想和行动统一到市委、市政府
的决策部署上来，推动各项改革
任务落实落地，合力把这项重点
民生工程抓紧抓好。集团各成员
单位要迅速转变角色，站位全市

医疗卫生事业发展大局，摒弃本
位主义，主动认领任务，凝聚攻
坚合力，积极推进承担的工作任
务。要强化顶层设计，按照“六
统一”工作要求，组建高水平工
作专班并保持实体化运作，进一
步细化、压实各方责任，明确时
间节点、台账推进落实。要严格
落实周报告制度，事不过夜解决
工作推进中遇到的困难和问题，
确保早日实现集团的科学化、制
度化、规范化运营。

当天，黄钫还实地察看了市
中心医院病区分布、门诊医技综
合大楼项目建设等情况，强调要
坚持规划引领，按照“患者优
先、人车分离”的要求，进一步
优化院区导流线路，增设停车车
位，为群众提供更加舒心便捷的
就医环境。

坚定既定目标 加紧推进实施
为群众提供更高水平医疗服务

黄钫调研市中心医院医疗健康集团建设运营工作

■本报记者 张晓甫
七大古都之一的杭州，以美

不胜收的风景、繁荣的文化和兴
盛的工商业，成为国内新一线城
市的代表。7月2日至6日，我市
40名来自自然资源和规划、住
建、城管、发改等部门的干部职
工，在杭州参加了由市委组织

部、市自然资源和规划局举办的
全市国土空间规划能力提升专题
培训班。

城市国土空间规划是“三
城”建设的指挥棒。“举办此次
培训班，主要是让大家集中学
习城市规划与设计及农村空间
治理、土地整理、美丽乡村建

设等。”市自然资源和规划局相
关负责人告诉记者，借助这次
培训，我市将汲取杭州市在国
土空间规划管理等方面的创新
实践经验，有效拓宽视野、创
新思路、形成举措，努力让

“杭州样本”早日在漯河落地生
根。

推进现代化漯河“三城”
建设，漯河需要发挥好哪些方

面的特色优势？补强哪些方面
的功能？……开班前，学员们
就做足了功课，学习期间边学
边思考，在一次次理论和实战
中，对这些问题有了更加清醒
的认识。

存量规划时代下，城市发展
模式遭遇的困难和挑战如何克
服？（下转02版）

用好规划“指挥棒” 提升“三城”建设含金量
——全市国土空间规划能力提升专题培训侧记


